

ANUNCIO



¿Sabías que?

Puedes hacer tus reportes de
alumbrado público por WhatsApp?

Escríbenos al

315 054 4787



NOTICIAS DE VILLAVICENCIO Y COLOMBIA | VILLAVICENCIO | REGIONALES | NACIONALES | BLOG | OPINIÓN | CULTURA | TURISMO | EMISORA | TV



Con pasos elevados, Ecopetrol protege la fauna silvestre en el Campo Apiay

[VIVEELMETA.COM](#)

PUBLICADO EN NOV 25, 2023

Regionales

Los 30 corredores instalados facilitan el tránsito seguro de especies como monos, ardillas y osos meleros entre los fragmentos de bosque que rodean las instalaciones.

Compartir



ANUNCIO

Queremos atender tus reportes
de alumbrado público

315 054 4787

En su compromiso con la conservación ambiental, Ecopetrol instaló 30 pasos elevados para fauna silvestre en el Campo Apiay, en Villavicencio, con el objetivo de garantizar el desplazamiento seguro de especies entre los fragmentos de bosque que rodean las instalaciones operativas.

Entre las beneficiadas se encuentra el Mono Zocay, especie endémica y considerada vulnerable por la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (IUCN).

A tres años de su instalación, estos pasos elevados funcionan como corredores biológicos aéreos, facilitando el tránsito de animales como Monos Maiceros, Ardillas, Monos Aulladores y el Oso Melero. Recientes monitoreos registraron la presencia de una hembra de mono Maicero con su cría, lo que indica que el ecosistema del campo petrolero sigue siendo un hábitat seguro y fértil para la fauna silvestre.

El seguimiento se realizó en colaboración con PROYED S.A.S y el Consorcio OMIA + SKF, mediante la instalación de diez cámaras trampa ubicadas estratégicamente para observar el comportamiento de las especies.

Los mamíferos detectados, junto con otras especies, actúan como dispersores naturales de semillas, contribuyendo al crecimiento de la cobertura vegetal y a la creación de corredores ecológicos.

Lea también

[Un niño de 7 años es la primera víctima de quemadura por pólvora este año en Villavicencio](#)

La conexión entre los fragmentos de bosque también favorece el intercambio genético de las especies, previniendo la endogamia y fortaleciendo su resistencia a enfermedades y cambios ambientales.

Con esta iniciativa, Ecopetrol reafirma su compromiso con la sostenibilidad y la conservación de la fauna en el Meta, demostrando que el desarrollo energético puede ir de la mano con la protección de la vida y la interconexión ecológica.

Síganos en Google News

Siga las noticias de viveelmeta.com en Google News.



Etiquetas

Ecopetrol Pasos de fauna

También le puede interesar





Hace 2 meses
Caso de perrito incinerado por su dueño causa indignación en todo el país



Hace 4 meses
Habilitan banco de ayudas para atender a damnificados por las lluvias en Villavicencio



Hace 7 meses
Alexander Baquero mostró resultados de gestión: mensaje claro para sus críticos



Hace 3 meses
Clinica Primavera suspende Urgencias y otros servicios por millonaria deuda de la Nueva EPS



Hace 4 meses
Terrorismo, extorsión y hurtos bajaron en Villavicencio, según informe oficial



Hace 2 semanas
¡Atentos! Alborada abre convocatoria para elegir al nuevo jefe de la Oficina de Control Interno